

# La Voz de Guipúzcoa

Domingo 2 de Abril de 1922

Diario Republicano

San Sebastián. Año XXXVIII. Núm. 12.940

## EL ALTO COMISARIO EN MADRID

## EN CUANTO SE REALICEN ALGUNAS OPERACIONES SERÁN REPATRIADAS LAS TROPAS DE ÁFRICA

SE QUIERE FORMAR UN EJÉRCITO VOLUNTARIO DE  
25.000 HOMBRES Y DEJAR Á LOS MOROS  
QUE SE GOBIERNEN POR SÍ MISMOS

Por teléfono.- Madrid, 2, 0,15

### LAS CONFERENCIAS DEL GENERAL BERENGUER

Durante el día de ayer han continuado las entrevistas entre el Alto Comisario y el Gobierno para tratar de asuntos relacionados con la campaña.

A primera hora de ayer, el general Berenguer, estuvo en el domicilio del jefe del Gobierno y allí hablaron durante cerca de una hora.

Como es sabido, el señor Sánchez Guerra lleva casi exclusivamente la dirección de estas conferencias, y él es quien ha expuesto al general Berenguer el criterio que tiene el Gobierno respecto a la actuación política y militar que nos conviene realizar en la zona de nuestro Protectorado.

#### EL MINISTRO DE MARINA

El nuevo ministro de Marina, que llegó ayer en el expreso de Andalucía, se dirigió desde la estación a la casa del señor Sánchez Guerra, donde estuvo poco tiempo, pues inmediatamente marchó a vestirse de uniforme para ir a Palacio a prestar el juramento de su cargo.

Desde Palacio marchó al Ministerio de Estado, donde se celebraba una nueva conferencia de los ministros y el general Berenguer.

#### LA ENTREVISTA DE AYER

La entrevista de ayer tuvo lugar en el Ministerio de Estado, y asistieron a ella los señores Sánchez Guerra, Fernández Prida, general Olaguer, contraalmirante Rivera y el señor Ordóñez.

Hasta la una y media de la tarde duró la reunión, que tuvo gran importancia. El nuevo titular de Marina, señor Rivera, se enteró minuciosamente de los planes y proyectos que ya habían sido discutidos en reuniones anteriores, mostrando su perfecta conformidad con ellos.

#### UNA COMIDA

En el mismo Ministerio comieron los reunidos, más los restantes ministros que fueron llamados para tal objeto. Se sentaron también a la mesa los funcionarios técnicos y algunos altos funcionarios del Ministerio.

#### RESERVA IMPENETRABLE

Los periodistas no hemos podido obtener de los ministros ninguna referencia concreta de los acuerdos adoptados en la reunión celebrada con el Alto Comisario.

#### OPERACIONES IMPORTANTES

A pesar de la reserva ministerial, podemos afirmar que en la reunión se acordó

LAS MUJERES DÉBILES, LAS  
IMAPENTENTES, LAS EMBARAZA-  
DAS, LAS QUE ESTÁN CRIANDOSE  
FORTIFICAN RÁPIDAMENTE CON

**VINO  
ONI**  
DEL DR. ARISTEGUI  
DA  
SALUD  
FUERZA  
Y VIGOR

## Diario Republicano

A los indígenas se les permitirá gober-  
narse por sí mismos, con arreglo a sus usos  
y costumbres, aunque siempre bajo la ins-  
pección y vigilancia de los oficiales de la  
Policía Indígena.

En ésta se introducirá una reforma ver-  
daderamente fundamental.

#### UN EJERCITO VOLUNTARIO

Se acordaron, también en la reunión de ayer, las bases para hacer una recluta de un ejército de voluntarios, que llegará al número de 25.000 hombres.

Se cree que con éstos habrá bastante pa-  
ra ejercer en las cabilas la debida vigilan-  
cia y, en caso de necesidad, para hacer  
frente a cualquier contingencia.

#### NO IREMOS A ALHUCEMAS

Nada se ha dicho oficialmente, aunque es un hecho cierto que se ha fijado en la reunión del Ministerio de Estado un criterio definitivo acerca de las operacio-  
nes sobre la cábila de Bení-Urriaquel.

Ese acuerdo es el de que por ahora no se irá a Alhucemas, limitándonos a ejercer un estrechísimo bloqueo que impida el contrabando de armas y que deje aislados de las demás cabilas a la de Bení-Urriaquel.

#### REFERENCIA DE SÁNCHEZ GUERRA

Interrogado el señor Sánchez Guerra por los periodistas acerca de la conferencia, contestó lo siguiente:

—Como ustedes comprendrán, tanto en la reunión efectuada antes del almuerzo como en la que ahora ha terminado, hemos tratado de cosas muy interesantes; pero no es conveniente ni posible dar una referencia oficial de estos asuntos, tanto por su índole como porque continuaremos celebrando conferencias. Mañana, domingo, nos reuniremos a las seis de la tarde, en el Ministerio de la Guerra, después de que yo regrese, porque voy a pasar el día en el campo, y pasado mañana, a las cinco de la tarde nos reuniremos en Consejo en la Presidencia.

## Mr. Millerand en Burdeos

(POR TELÉFONO)

Bordeaux, 1.

Esta mañana llegó a esta ciudad el presidente de la República, acompañado de un brillante séquito. Un gran gentío aclamó a Mr. Millerand, el que pasó a continuación revista a las tropas del XVII Cuerpo de ejército.

Al pasar frente al monumento de Gambetta, Mr. Millerand depositó un ramo de flores al pie del mismo. Después, hizo entrega de condecoraciones a varios oficiales.

Asistió más tarde a un banquete en la Casa Consistorial, pronunciando un discurso que fué muy aplaudido. Nuestra pacífica democracia, dijo, resuelt a no emplear la fuerza sino para salvaguardar sus derechos, no constituye una amenaza para ninguno. Más adelante manifestó su satisfacción por el viaje que ahora va a hacer al Norte de África la que, según Lyautey, es un campo de energía, de rejuvenecimiento y fecundidad.

Mr. Millerand embarcó esta tarde en el «Edgar Quinet».

## Una nueva cabellera al alcance de vuestra mano

Por muy ralo, por muy corto, seco o quebradizo que sea vuestro cabello, os será sumamente fácil hacerlo crecer, suavizándolo y dándole lozanía y lustre. Bastará para ello el que compréis una botella de Loción Lavona en la farmacia o perfumería más próxima, aplicándola libremente dos veces al día. Esta loción no sólo destruye el genén de la caspa, evitando la caída del cabello, sino que hace brotar el cabello en forma, asombrosa, suave y lozana; debido al hecho de hacer llegar hasta las raíces del pelo, el único elemento que, a juicio de los peritos en la materia, promueve el crecimiento del pelo.

LA LOCION LAVONA  
está de venta en Bilbao en los siguientes establecimientos:

BARANDIARAN Y COMPAÑIA, Camino de la Peña; CENTRO FARMACEUTICO VIZCAINO, Muelle de Uribarrieta, 13; en Pamplona: VALENTIN MARQUINA, Nueva, 2; MANUEL NEGRILLOS, Mayor, 57; y en San Sebastián: BARNECHEA HERMANOS, San Martín, 31; F. CASADEVANTE, Garibay, 13; DIONISIO ELZAURDY, Plaza Guipúzcoa, 6; UNION FARMACEUTICA GUIPUZCOANA, Isabel la Católica, 14; DANIEL TURNERO, Plaza Guipúzcoa, 9; J. VIDAU, Hernand, número 11.

Exigir siempre la GENUINA LOCION LAVONA (Marca de fábrica registrada) y rechazar todas las imitaciones.

## Gran Casino

Domingo 2 de Abril de 1922  
CINEMATÓGRAFO ARTÍSTICO

Sesiones á las cinco de la tarde y diez menos cuarto de la noche

#### PROGRAMA

La película cómica en dos partes

#### MIRADAS ASESINAS

y la interesante novela norteamericana en cuatro partes

#### POR LOS FUEROS DEL HONOR

CREACION DE JOHN BARRYMORE

EL SEÑOR  
DON JOSE IRIO E ILLAZ

CAPITAN DE INGENIEROS DEL PRIMER REGIMIENTO DE ZAPADORES MINADORES DE GUARNICION EN  
SAN SEBASTIAN

Falleció el viernes 31 de Marzo, á los 26 años de edad, á las tres y media de la tarde, víctima de un accidente ca-  
sual estando dedicado al ejercicio de su profesión, después de recibir los Santos Sacramentos

R. I. P.

El Excmo. señor general gobernador militar de esta plaza, El Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad. El coronel del Regimiento de Ingenieros, sus padres, hermanos, parientes y todos los compañeros de Armas del finado, ruegan á sus amigos y conocidos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir á la conducción del cadáver que se verificará HOY DOMINGO, á las ONCE de la mañana, desde el Hospital Militar al cementerio de Poiole, y á los funerales que por el eterno descanso de su alma se celebrarán MANANA LUNES, á las ONCE, en la parroquia del Buen Pastor por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

San Sebastián 2 de Abril de 1922.

NO SE REPARTEN ESQUELAS.

El duelo se recibe y despide en la Iglesia.